

Congresistas de EE.UU. rechazan llamados a cortar relaciones con Cuba



Washington, 29 sep (RHC-PL) El Grupo de Trabajo bipartidista sobre Cuba en la Cámara de Representantes de Estados Unidos rechazó, este viernes, los llamados a cortar las relaciones diplomáticas y los viajes entre ambos países.

A su juicio, esas exhortaciones de voces contrarias al proceso de normalización como la del senador Marco Rubio, y los esfuerzos de represalias sin identificar a los responsables de afectaciones a la salud reportadas por diplomáticos norteamericanos en La Habana son equivocados.

Tampoco, expuso el grupo en un comunicado, hacen algo para garantizar la seguridad del personal diplomático estadounidense y sus familias.

'Mientras el Departamento de Estado, las fuerzas del orden y las comunidades de inteligencia continúan su investigación, nos alienta la voluntad del Gobierno cubano de servir como socio para resolver este asunto', sostiene el texto.

'Una resolución rápida y apolítica está en el mejor interés de ambas naciones y apoyamos la cooperación

y el compromiso continuos hasta que se determine la fuente y el motivo de estos ataques', agregó.

Este viernes, el secretario de Estado, Rex Tillerson, confirmó la reducción del personal diplomático de su país en Cuba, aunque admitió carecer de respuestas definitivas sobre dichos incidentes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/142927-congresistas-de-eeuu-rechazan-llamados-a-cortar-relaciones-con-cuba>



Radio Habana Cuba